

#NORD-OST 04. September 2025

Grillfest der Betriebsgruppe Usedom

Am 20. August hat die Betriebsgruppe Usedom zu einem Grillfest eingeladen, um den erfolgreichen Abschluss des Tarifvertrags zu feiern. Bei bestem Sommerwetter kamen zahlreiche Kolleginnen und Kollegen zusammen und genossen in lockerer Atmosphäre gutes Essen, kühle Getränke und viele anregende Gespräche.



Ein besonderer Moment war die Verabschiedung von Jens-Holger Stracke, der sich über viele Jahre engagiert im Betriebsgruppenvorstand und in der Tarifkommission eingebracht hat. Mit großem Dank für seine wertvolle EVG-Arbeit wurde er von den Anwesenden verabschiedet.

Das Fest bot Gelegenheit, den Alltag hinter sich zu lassen, Gemeinschaft zu stärken und das Tarifergebnis gebührend zu feiern. Von allen Teilnehmenden wurde die Veranstaltung als Erfolg gewürdigt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)